

# 天草の未来を担う 子どもたちからのメッセージ



天草中学校 3年  
やました なおき  
山下 尚輝さん

私が天草市に希望すること  
は、防災システムの強化と、発  
電できる設備の設置です。  
昨年、4月に発生した熊本地  
震により、改めて災害の恐ろし  
さを感じました。だからこそ

次に発電できる設備です。私  
が毎日通っている学校は、地域  
の避難所の一つです。災害はい  
つ、どこで発生するかわかりま  
せん。電気も、水やガスと同様  
に大事なライフラインです。だ

今、防災システムの強化を希望  
します。  
例えば、地震速報が出た時  
に、自動的に町内放送が流れる  
といったものです。天草市FM  
放送の設置の話が進んでいます  
が、ぜひ早急に進めてほしいと  
思います。

から、校舎の屋上に太陽光発電  
システムを搭載しておけば、万  
が一の時に対応できると思いま  
す。  
現段階では、厳しいかもしれ  
ませんが、これから先、地域住  
民、そして  
天草の子ど  
もの未来の  
ためにも実  
現してほしい  
です。



河浦高等学校 3年  
たなか ともき  
田中 智貴さん

私は、河浦高校に通っていま  
す。河浦高校は今年の3月に閉  
校となるため、私たちが最後の  
卒業生となります。河浦高校に  
は原付で通学していますが、通  
学路の中には見通しが悪かった

り、道が滑らかでなかったりと  
走りにくい場所があります。そ  
こで、私が天草市に望むこと  
は、そのような道路を整備して  
ほしいということです。天草に  
住んでいる以上、交通網が大き  
な課題だと思います。電車や高  
速道路がほしいとは言いません。  
細かい所に目を向け、小さ  
な不便を無くしてほしいと思っ  
ています。

私は、4月から天草市職員と  
して勤務させていただきます。  
市の職員として、天草の抱える

課題を小さなことから改善でき  
るように全力を尽くし、多くの  
市民の方から住みやすいと思え  
るまちづくりを行って、天草市  
が大好きな人を増やしていきたい  
です。



## 編集後記

折しも12月議会中、トランプ新ア  
メリカ大統領が決まり、我が国にど  
の様なカードを切り、その影響が天  
草市にどの様に現れるか注視すべき  
時です。また、『長崎と天草地方の  
潜伏キリシタン関連遺産』として世  
界遺産推薦が決まりました。  
新庁舎の設計も終盤に差し掛かり  
建設が急ピッチで進んでいきます。  
人とひと、人と文化の交流に出来る  
だけ下支えしたい。どの様な形がベ  
ターなのか市議会へのご意見をお待  
ちしています。

(宮下幸一郎)



天草市議会広報広聴委員会

- |       |       |       |
|-------|-------|-------|
| 柴田 誠  | 副委員長  | 蓮池 良正 |
| 委員長   | 濱洲 大心 |       |
| 宮下幸一郎 |       |       |
| 下田昇一郎 |       |       |